

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

Yvonne Nègre distinguée par la médaille d'argent



Yvonne Nègre, à gauche, a été récompensée pour s'être longtemps engagée auprès des autres.

Belle cérémonie ces jours derniers pour remercier Yvonne Nègre de sa participation et de son engagement au service de son prochain dans de nombreuses associations.

Les Viviéroises et Viviérois la remercient et la félicitent pour cette médaille d'argent bien méritée après vingt-cinq années d'engagements personnels. Bravo.

18/11/2022

29

01-135-58